

La Moción presentada por Izquierda Unida fue aprobada por unanimidad

## El Pleno acuerda dirigirse al Gobierno para conocer el ajuste de plantilla de REPSOL-QUIMICA



Repsol-Química prevee importantes inversiones tecnológicas para modernizar las instalaciones que muestra la fotografía.

La Moción sobre Repsol-Química, aprobada por unanimidad a iniciativa de Izquierda Unida, fue uno de los puntos más importantes tratados por el Pleno de la Corporación en la sesión ordinaria celebrada el pasado 15 de Septiembre. Otras 3 mociones, dos de Iniciativa Ciudadana y una del Grupo Popular, dos propuestas del Grupo Socialista, la aprobación de las cuentas del año 1991 y la convocatoria pública para cubrir varias plazas en el Ayuntamiento, fueron los asuntos más destacados de los abordados en la citada sesión.

La Moción aprobada sobre Repsol-Química, en su parte dispositiva es la siguiente: "El Pleno de la Corporación, reunido en sesión ordinaria, acuerda dirigirse al Ministro de Industria y al Presidente de Repsol-Química, para que estos informen al Pleno sobre el alcance concreto que tendrá en Repsol-Química de Puertollano el plan de ajuste de plantilla anunciado, así como las razones y motivos que lo justifican".

La Moción, según manifestaron los distintos portavoces, recoge la preocupación de todos los que componen la Corporación y de todos los ciudadanos de Puertollano, no obstante, el alcalde señaló también que un excesivo alarmismo social podría ser desincentivador para posibles inversiones en nuestra Ciudad.

Según el "Plan estratégico provisional" anunciado por Repsol-Química, se prevén importantes inversiones tecnológicas para modernizar las actuales instalaciones, con un ajuste de plantillas para conseguir una mayor rentabilidad, pero en ningún caso está prevista una reducción de la producción que pueda considerarse importante.

En el cuadro adjunto se recogen los datos sobre los planes de producción facilitados por la propia empresa de Repsol-Química. Según la información ofrecida, se han realizado estudios para optimizar y hacer rentables algunas plantas, pero en ningún caso se

ha planteado el cierre de las mismas. Tan solo se contempla el cierre de una o dos unidades de PEBD que periódicamente vienen estando paradas de hecho.

Las dos propuestas presentadas por el Grupo Municipal Socialista, fueron aprobadas por unanimidad. En la primera de ellas se solicita al "Ministerio de Economía y Hacienda la delegación en material de Inspección del Impuesto sobre Actividades Económicas, en los supuestos de tributa-

ción por cuota Municipal, al objeto de colaborar en la depuración y subsanación de cuantas deficiencias o errores pudieran haberse cometido durante la compleja elaboración de la cuadrícula del referido impuesto".

Tras la aprobación de la segunda propuesta del Grupo Socialista, la Corporación destinará 2 millones de pesetas a "proporcionar medios de subsistencia al pueblo de Somalia, haciéndose tal aportación a través de alguno de los institutos que se preocupen de forma específica y única a fines humanitarios, con la suficiente aclaración de que esta ayuda se destine exclusivamente a Somalia, para mitigar el hambre y la miseria de sus gentes, cuya dignidad humana el mismo tiempo reivindicamos".

### UNIVERSIDAD

La moción del Grupo Popular relativa a la creación de la Universidad de Ciudad Real, fue rechazada por mayoría, con los votos en contra del Grupo Socialista y de Iniciativa Ciudadana y la abstención de Izquierda Unida. Igualmente fue rechazada por mayoría la moción presentada por Iniciativa Ciudadana, también referida al tema universitario, en la que se solicitaba la "Ubicación en Puertollano de Facultades y Escuelas Técnicas de nueva creación relacionadas con la industria, el medio ambiente y las nuevas tecnologías". Votaron a favor el concejal de Iniciativa Ciudadana y los concejales del Partido Popular y en contra los concejales del Partido Socialista y de Izquierda Unida, argumentando estos, que en estos momentos es prioritario consolidar la Universidad de Castilla-La Mancha y no introducir nuevos elementos que

pudieran menoscabar el actual desarrollo regional.

Por último, también fue rechazada la moción de Iniciativa Ciudadana, relativa a la "solicitud de reforma de la normativa que regula el Régimen Especial de la Seguridad Social de trabajadores por cuenta propia o autónomos". Votaron a favor Iniciativa Ciudadana y Partido Popular, en contra el Partido Socialista y se abstuvieron los concejales de Izquierda Unida.

Por unanimidad fue aprobada la Cuenta General del Presupuesto Unico de 1991, así como los documentos que la justifican.

También por unanimidad fueron aprobadas 3 convocatorias, una para la provisión, mediante oposición, de dos plazas de Técnicos de Administración General, y otras dos, para la provisión mediante concurso-oposición de una plaza de Asistente Social y dos de Auxiliar Administrativo, estas últimas de promoción interna. Al cierre de esta edición, aún no se habían publicado estas convocatorias en el Boletín Oficial del Estado, fecha a partir de la cual empieza a contar el plazo máximo de 20 días para la presentación de las instancias.

Por último, el Pleno de la Corporación, por unanimidad, acordó "felicitarse oficialmente a Don Mariano y Don Primitivo Ortega, propietarios y gestores de los "MULTICINES ORTEGA" por la labor de remodelación del antiguo Teatro-Cine Córdoba, agradeciéndoles, en nombre de la Ciudad, el esfuerzo llevado a cabo para ofrecer a los ciudadanos unas instalaciones culturales modélicas en las que se podrá disfrutar de una heterogénea y valiosa oferta cultural, especialmente en el campo cinematográfico y teatral. ■

El Alcalde Santiago Moreno satisfecho por el apoyo de la Junta

## Bono recibió al Comité de Empresa de FESA-ENFERSA

El Presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, se comprometió a hacer "todo lo que sea necesario para favorecer a los trabajadores" de FESA-ENFERSA afectados por la regulación de empleo que empezó a aplicarse el pasado 1 de septiembre. Bono manifestó al Comité de Empresa su confianza en que la factoría de fertilizantes recobre su actividad productiva.

El Presidente regional recibió a los representantes de los trabajadores de FESA-ENFERSA el pasado 18 de septiembre. Al concluir la reunión, el presidente del Comité de Empresa, Isidoro Sánchez, aseguró que hemos conseguido de Bono un compromiso para que juegue sus bazas" en los estamentos políticos, con el objetivo de que la factoría siga en funcionamiento".

A lo largo del encuentro de una hora y media, en el que también estuvieron presentes el consejero de Industria, José Luis Ros, y el Alcalde de Puertollano, Santiago Moreno, José Bono dijo que la factoría de esta Ciudad es una de las mejores de cuantas tiene la empresa en distintos puntos de España, gracias al suministro de gas natural, entre otros factores.

Bono puntualizó que la solución no está

en su mano, pero prometió a los representantes de los trabajadores que hará lo posible por conseguir la continuidad de la fábrica de Puertollano.



Los trabajadores de Fesa-Enfersa recorren las calles de Puertollano reivindicando la apertura de la factoría.

En su opinión, la comarca de Puertollano ofrece "unas expectativas considerables para la inversión", una vez decidida la próxima instalación de la Central Termoeléctrica, en la que se invertirán unos 90.000 millones de pesetas.

El Alcalde de la Ciudad, Santiago Moreno, mostró su satisfacción por el apoyo del Presidente de la Junta de Comunidades. "Hemos dado -dijo- un paso positivo al hacer un frente común con el que convencer en todos los foros de la viabilidad de FESA-ENFERSA".

El expediente de regulación temporal de empleo para los empleados de la factoría de fertilizantes empezó a aplicarse el pasado 1 de septiembre. Un total de 246 trabajadores de la planta están afectados, durante tres meses, por dicha regulación de empleo. Otros 26 empleados se convierten en trabajadores de forma parcial, en turnos alternativos de quince días.

Pese a esta situación, los representantes sindicales estiman que la empresa necesitará próximamente más personal, ya que el que ha quedado es insuficiente para seguir manteniendo la actividad productiva. ■